

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0396/2023



Ecatepec, Estado de México, 20 de abril de 2023

POSTERIOR A LABORES DE BÚSQUEDA, RECUPERAN POLICÍAS ESTATALES MOTOCICLETA REPORTADA COMO ROBADA

- Tras recibir la denuncia, los datos fueron dados de alta en las plataformas institucionales, lo que posibilitó dar con su paradero.
- El ilícito fue perpetrado el pasado 17 de abril, en el municipio de Tultitlán.

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron una motocicleta con reporte de robo vigente; la unidad fue ubicada en aparente situación de abandono.

Mediante el número nacional de emergencia 9-1-1, personal de la SS del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento del despojo de un automotor de la marca Italika X150G, color naranja con negro, hecho suscitado en el municipio de Tultitlán. Con la información proporcionada en la denuncia, se ingresaron los datos en plataformas institucionales.

El sistema de Arcos Carreteros ubicado sobre la avenida José López Portillo, a la altura de la colonia Ejidal Emiliano Zapata, registró el cruce de la unidad, por lo que de manera inmediata, operadores del C5 avisaron a uniformados en campo para su posible detención. A la par, con apoyo de las cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal realizaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, observando su recorrido sobre la misma vialidad, con dirección a la vía Morelos.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Al recibir el alertamiento, efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) desplegaron un operativo de búsqueda, detectando el vehículo estacionado, en aparente estado de abandono sobre la avenida vía Morelos, en la colonia Jardines de Casa Nueva, en la demarcación de Ecatepec.

Tras cotejar los datos con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que fue reportado como robado el 17 de abril del año en curso. Conforme al protocolo de actuación, fue trasladado ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos de OCRA, con sede en Ecatepec, donde se inició la carpeta de investigación a fin de dar continuidad a las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.